



CAUSANTE DE TRAGEDIA.— Alejandro Canales. (foto) fue muerto a balazos en la entrada de Chalchuapa, minutos después que lanzó una granada contra el público cerca del Mercado Municipal, dejando como saldo un muerto y 14 heridos, entre ellos niños y ancianos. El sujeto se había robado dos grabadoras y portaba granadas para cometer los asaltos, según informaron las autoridades.

Chalchuapa: 1 Muerto y 14 Heridos por Granada en Mercado

Un muerto y 14 heridos dejó una granada que estalló cerca del Mercado Municipal de Chalchuapa, ayer a las 9:30 de la mañana, y que fue lanzada por Alejandro Canales, quien fue muerto a tiros minutos después.

Se dijo que Canales robó una radiograbadora en la

Difícil Obtener las Materias para Medicinas

En la actualidad hay alguna dificultad para conseguir los medicamentos y las materias primas para producirlos, dijo el Dr. José Mauricio Alvarez, Director del XIII Congreso Centroamericano de Ciencias Farmacéuticas, que se está llevando a cabo en el hotel Sheraton.

Nuestros laboratorios, agrega, tienen una capacidad instalada como para poder hacer cualquier tipo

de medicamentos, con unas ligeras excepciones, como vacunas. Sin embargo, debido a la escasez de materias primas, estos medicamentos no se pueden fabricar.

DIVISAS

El problema estriba, dice, en conseguir los dólares para poder obtener la materia prima, ya que

Millonarias Pérdidas por Estatización de Comercio

Pérdidas millonarias ha causado al pueblo salvadoreño la estatización del comercio exterior, afirman representantes de la Asociación Cafetalera de El Salvador en la reunión que sostuvieron con los diputados de la fracción del Partido Demócrata Cristiano en la Asamblea Legislativa.

Los cafetaleros afirman que las deficiencias de las instituciones gubernamentales para vender el café, no sólo han afectado a los productores del grano, sino que a los trabajadores del campo y por el efecto multiplicador, a los industriales, comerciantes

y empleados de los distintos rubros de las actividades productivas.

Con los precios actuales, agregaron, los cafetaleros no alcanzan a cubrir sus costos de producción y como consecuencia muchos productores han disminuido los trabajos de sus fincas con lo que los campesinos han dejado de percibir varios millones de colones en salarios.

Las fincas salvadoreñas producían anteriormente, cuando se trabajaba en todo lo necesario, millones de salarios día-hombre, salarios que beneficiaban no sólo a los trabajadores de las fincas sino que a las

Mil Desempleados:

Temporal Cierre del Beneficio El Tazumal

Los daños en el beneficio de café El Tazumal, de Chalchuapa, son graves y es difícil que en la presente temporada pueda entrar a funcionar normalmente.

Esto significa que casi un millar de trabajadores administrativos, técnicos, motoristas, obreros y braceros que son la mayoría, y que ya habían comenzado a trabajar en la cose-

cha, pasarán una Navidad en crisis.

El beneficio El Tazumal es el más grande de los 10 que operan en Chalchuapa, y que es donde trabaja la gran mayoría de habitantes de esa ciudad eminentemente cafetalera. Generalmente la temporada de café es de octubre a marzo, pero este año hubo un atraso en las

cortas. Según relatan los trabajadores, las máquinas de pulperos, control de bombas de lavado para café pergamino, secadoras y

oreadoras, calderas, aguas miel y otras, han quedado muy dañadas y su reparación se llevará un buen tiempo.

—Favor pase a la página 15.

Terroristas Dinamitan Vehículo de la CAESS

Cuatro terroristas que momentos antes habían robado un vehículo de CAESS lo dinamitaron ayer a eso de las once de la mañana, en la esquina del boulevard San Antonio Abad y avenida Sierra Nevada colonia Miramonte, y lo destruyeron totalmen-

te así como el semáforo ubicado en ese lugar.

La explosión no dejó daños personales pero también destruyó los vidrios de las ventanas de los edificios del sector.

Los terroristas, después

—Favor pase a la página 53.

Esquirra de Granada Corta Brazo a una Niña

Una niña de 9 años perdió el brazo izquierdo a causa de la esquirra de una granada que estalló durante un enfrentamiento entre el ejército y subversivos, cuando ella quedó entre el fuego cruzado.

Informa la enfermera Violeta de Riasco que en el hospital Bloom hay especial interés en el tratamiento de la niña Andrea Serrano, de 9 años, ingresada por esa causa.

Agrega que la niña necesita un tratamiento largo porque tiene acortamiento de la pierna izquierda por el mismo motivo, y que se le está tratando con tracciones y no se sabe cuánto tiempo va a tardar.

La niña llegó referida, con una madre adoptiva porque sus padres fallecieron, y pertenece al programa de Aldeas Infantiles que dirige el Padre Fabián Mucci, sección de Santa Tecla, ya que también hay en Sonsonate y San Miguel.

La niña, dijo, se comporta muy bien, vienen a visitarla, tiene comunicación y solamente se le nota

—Favor pase a la página 53.



DIFICULTADES.— Actualmente tenemos dificultades para importar materias primas para la elaboración de medicinas por falta de divisas, dice el Dr. José Mauricio Alvarez.



VICTIMA.— Una esquirra de granada me cortó el brazo izquierdo, dice la niña Andrea Serrano, internada en el Hospital Bloom.

Se Quejan por Morteros Disparados de Honduras

Terratientes salvadoreños que residen en el cantón Zabanetas, Perquin, Morazán, en la frontera con Honduras, se quejan por los continuos disparos de morteros que son disparados desde "el otro lado", según dicen.

En los últimos días —

aseguran— los proyectiles han causado daños en la agricultura salvadoreña, indicando que en esa zona hay cultivos de manzanas, ciruelas y melocotones.

En su informe, los vecinos de Zabanetas señalan que en esos lugares no hay

—Favor pase a la página 25.

Organizan Seminario para Actualizar Ley de Marcas

Ayer comenzó un seminario sobre la Propiedad Industrial en el Desarrollo Empresarial, organizado en el Ministerio de Justicia para actualizar la Ley de Marcas de Fábrica y Ley de Patentes.

Tales leyes —dijeron personas que concurren al evento— datan de 1913, y por lo tanto —añadieron— tienen que revisarse y re-

novarse. Dijo que el término de propiedad industrial está aplicado a lo que sería la legislación oportuna en esas dos materias.

El seminario es dirigido por el Dr. Octavio Espinoza, experto de la OMPI, con sede en Suiza y participan representantes de las asociaciones de abogados, de universidades, aso-

—Favor pase a la página 15.

Ataque a Tazumal Ocurre por Cortar la Vigilancia

SANTA ANA.—El ataque perpetrado contra el beneficio Tazumal, de Chalchuapa, se produjo al mes de haberse suspendido la vigilancia militar "por considerarla innecesaria", dijo ayer un vocero de la 2ª Brigada de Infantería de esta ciudad.

Lamentablemente —agregó el vocero— después

de tener un año el servicio de vigilancia en El Tazumal y cuando se aproximaba la cosecha de café, la empresa pidió la suspensión del servicio por considerar que no era necesario, dejando sólo a un vigilante cuya arma era un machete, con el que lógicamente no podía defenderse de las hordas asesinas.

En este caso —añadió el

—Favor pase a la página 15.



TRABAJO SOCIAL.— La Asociación de Trabajadoras Sociales de El Salvador celebrará el 30 de noviembre y 1º de diciembre, el Primer Congreso Nacional de Trabajo Social, dijeron las Lic. Carmen de Castro, Eva de Monterrosa, Rebecca de Villalta e Imelda A. García Osorio, de izquierda a derecha.

Curso Capacitación a Nivel Nacional de FEDECREDITO

Con una donación específica de la AID, FEDECREDITO está desarrollando un programa intensivo de capacitación y adiestramiento para funcionarios y empleados de la Federación, directores, gerentes y personal de las Cajas de Crédito y para usuarios del Sistema del Crédito Rural.

El programa fue inaugurado recientemente en la Federación y se desarrolla simultáneamente en toda la República. Al finalizar el año se tienen que haber

—Favor pase a la página 11.